
JO
R

N
A

L

(99) 98517-3059

EDIÇÃO 1.124 ANO 2022 DISTRIBUIÇÃO GRATUITA 

LEIA TAMBÉM
NESTA EDIÇÃO

COM HUMOR

NOTÍCIAS:

Pag 02

RURAL Pag 04

SOBRE 
TECNOLOGIA Pag 08

Pag 03O CORREIO ESPORTIVO

BALSAS - MA TERÇA-FEIRA 31/01/2023

Um trabalho integrado entre a Polícia Civil do Maranhão e a Polícia Civil do Tocantins, 
realizado na última segunda-feira(30), resultou no cumprimento de um mandado de prisão 
preventiva contra uma mulher pelos crimes de subtração de valores e lavagem de dinheiro 
praticados contra o Banco do Brasil.  A investigação e a prisão foram coordenadas pelo 
Departamento de Combate ao Roubo à Instituição Financeira(DCRIF/SEIC).
Segundo as investigações, a mulher, era funcionária da agência do Banco do Brasil da cidade de 

POLÍCIA PRENDE FUNCIONÁRIA POR DESVIO DE R$ 2,8 MILHÕES DE AGÊNCIA 
BANCÁRIA EM SÃO R. DAS MANGABEIRAS

O crime teria ocorrido ao longo de 
meses durante o ano de 2022. O 
cumprimento do mandado de prisão foi 
uma operação integrada entre a Polícia 
Civil do Maranhão e a Polícia Civil do 
Tocantins.

https://diariosulmaranhense.com.br/

São Raimundo das Mangabeiras, onde 
se aproveitando do cargo de tesoureira 
c o n s e g u i u ,  d e s v i a r  c e r c a  R $ 
2 .869 .000 ,00  (do i s  mi lhões  e 
oitocentos e sessenta e nove mil reais) 
do cofre da agência em que trabalhava. 
O crime teria ocorrido ao longo de 
meses durante o ano de 2022.

De acordo com o Departamento de 
Combate ao Roubo à Instituição 
Financeira, a justiça determinou o 
bloqueio das contas bancárias da 
investigada, além de sua prisão 
preventiva que foi cumprida na cidade 
de Araguaína, no Tocantins.  A prisão 
foi realizada pelo Departamento 
Estadual de Investigações Criminais 
(DEIC) da Polícia Civil do Tocantins.

Por:
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LUÍSA SONZA IRONIZA FIM DO CASAMENTO COM WHINDERSSON NUNES: 
‘DEU ERRADO’

Mas o que chamou a atenção, além do novo visual, foi uma resposta que 
ela deu a um fã na plateia.

Na ocasião, o fã a pediu em casamento e ela ouviu. A resposta 
surpreendeu o público presente e também quem assistia no Multishow.

A cantora se apresentou no Festival de Verão de Salvador no último fim 
de semana
Luísa Sonza foi uma das atrações do Festival de Verão de Salvador, que 
aconteceu no último fim de semana. Ela cantou ao lado de Alcione em 
um dos palcos.

Por: https://jc.ne10.uol.com.br/

“Casar com você? Já casei uma vez e deu errado. Estou fora de 
casamento”, disse de imediato.

Para quem não sabe, Luísa ficou casada durante dois anos com 
Whindersson Nunes. O relacionamento terminou de forma conturbada.

Enquanto parte dos fãs pediam para que eles reatassem, na mídia 
especulou-se que houve traição por parte da cantora, que já foi negado 
diversas vezes.
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CBV REPUDIA POST DE WALLACE SOBRE TIROS EM LULA; CRUZEIRO LAMENTA E PEDE DESCULPAS
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O Código Penal, em seu artigo 286, descreve o delito de incitação ao 
crime, que consiste em incentivar ou estimular publicamente a 
realização de um crime. A previsão é de pena de detenção de 3 a 6 
meses, além de multa.

Wallace apagou o post algumas horas depois, mas prints ainda 
circulam nas redes sociais. Em contato com o ge, a Confederação 
Brasileira de Vôlei disse repudiar a incitação à violência.

Por: https://ge.globo.com/

A Confederação Brasileira de Vôlei repudiou um post de Wallace nas 
redes sociais. Na segunda-feira, o campeão olímpico postou fotos em 
um clube de tiro e abriu uma caixa de perguntas para os fãs. Um deles 
pergunta se o jogador daria um tiro no rosto do Presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva. Em resposta, Wallace abriu uma enquete para saber se 
algum de seus seguidores faria isso.

– O Sada Cruzeiro lamenta profundamente a publicação realizada 
pelo nosso atleta Wallace e o seu conteúdo. Vivemos um momento 
delicado, em que precisamos ter muita cautela com as nossas 
manifestações. As redes sociais podem parecer um espaço em que 
tudo está liberado, sem muita avaliação das possibilidades de 
interpretação, e isso é uma armadilha gigantesca. Reforçaremos com 
todo o nosso staff, atletas e comissão técnica sobre a importância da 
responsabilidade no uso das mídias digitais. Ressaltamos, 
principalmente, que a violência nunca deve ser exaltada ou 
estimulada, e da parte do Sada Cruzeiro pedimos sinceras desculpas a 
todos – disse o clube.

Wallace é apoiador declarado do ex-presidente Jair Bolsonaro. Nas 
últimas eleições, fez campanha aberta a favor da reeleição do 
candidato, derrotado nas urnas por Lula.

Oposto do Cruzeiro faz enquete a fãs perguntando se atirariam no 
rosto do Presidente após visita a clube de tiro

– A CBV repudia qualquer tipo de violência ou incitação a atos 
violentos, e entende que o esporte é uma ferramenta para propagação 
de valores como o respeito, a tolerância e a igualdade – disse a 
entidade, via equipe de comunicação.
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O último sábado (28) foi marcado por mais duas mortes de 
trabalhadores rurais na região do oeste da Bahia. Dois homens 
morreram após cair em um silo de soja em uma fazenda na cidade 
de Luís Eduardo Magalhães (BA). Segundo informações do Corpo 
de Bombeiros, os dois trabalhadores foram vítimas de 
engolfamento, em uma fazenda à altura do km 542 da BR-242. Os 
nomes não foram divulgados.

Acidentes aconteceram em Luís Eduardo Magalhães, cidade do 
oeste baiano

De acordo com informações do Corpo de Bombeiros, a equipe que 
atendeu a ocorrência empregou técnicas de resgate vertical para 
concluir a operação e toneladas de grãos de soja precisaram ser 

O inquérito do MP poderá resultar na proposta de um termo de 
ajuste de conduta ou em uma ação judicial, caso seja confirmado os 
descumprimentos de normas de saúde e segurança do trabalho.

Esse não é o primeiro caso de acidente grave em silos na região 
oeste da Bahia somente em 2023. No dia 16 de janeiro, Carleandro 
Almeida Marques, de 27 anos, morreu soterrado em um silo com 
400 toneladas de farelo de soja, também em uma propriedade rural 
na cidade de Luís Eduardo Magalhães.

TRÊS TRABALHADORES RURAIS MORREM AO CAIR EM SILOS DE SOJA
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drenadas. O silo em questão tinha profundidade de cerca de 20 
metros.
O Ministério Público do Trabalho (MPT) abriu um inquérito para 
apurar as responsabilidades pelo acidente. Foram solicitadas 
informações à Policia Civil e ao Corpo de Bombeiros. O órgão 
informou que aguardará o relatório de inspeção que será feito pelos 
auditores-fiscais do trabalho da Gerência Regional do Trabalho de 
Barreiras. Até o momento, a investigação ainda segue sendo 
realizada pela equipe.

Por: https://www.canalrural.com.br/

As principais causas de acidentes em silos e armazéns são 
engolfamento — que acontece quando forma-se um espaço “vazio” 
abaixo de uma camada de grãos, fazendo com que o trabalhador 
que pisa sobre o local acabe sendo “engolido” por quilos ou 
toneladas de grãos que se movem sobre ele — e trabalho em altura, 
que correspondem a aproximadamente 90% dos casos de acidentes 
graves e fatais, conforme informa o Ministério Público do 
Trabalho. Os outros 10% são referentes a acidentes envolvendo 
máquinas e eletricidade.

Causas de acidentes em silos
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EMPRESÁRIO QUE PROMETIA FALSAS VAGAS DE MEDICINA EM UNIVERSIDADES BRASILEIRAS 
É PRESO NO MARANHÃO

De acordo com as investigações da Polícia Civil, o empresário cobrava valores de 
até R$ 60 mil por estudante para a suposta transferência, que nunca se 
concretizava.
A Polícia Civil do Maranhão cumpriu, na última sexta-feira (27), um mandado de 
prisão preventiva contra um empresário que é suspeito de prometer transferência 
de alunos de medicina de universidades privadas estrangeiras para faculdades 
públicas brasileiras. O empresário foi preso na cidade de Timon, a 433 km de São 

Ainda segundo as investigações, várias pessoas foram 
enganadas pelo golpe e procuraram a Polícia Civil na 

Luís.De acordo com as investigações, que são 
comandadas pela 5° Delegacia Regional de Barra do 
Corda, o empresário, que é da cidade de Tuntum, a 374 
km da capital maranhense, alegava ter influência no 
processo de transferência externa e cobrava valores de 
até R$ 60 mil por estudante para a suposta transferência, 
que nunca se concretizava.

cidade de Barra do Corda, que instaurou inquérito e, ao final, pediu ao Judiciário a 
prisão do empresário e bloqueio de R$ 215 mil nas contas diversas usadas pelo 
suspeito para recebimento dos valores.
A polícia também informou que o inquérito já foi concluído e remetido à 
Comarca de Barra do Corda que julgará o caso.

Por: https://g1.globo.com/
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

ESTUDANTES OCUPAM REITORIA DA UFPI E PEDEM RESPOSTAS SOBRE ESTUPRO E 
MORTE DE ALUNA EM SALA DA INSTITUIÇÃO
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Em relato emocionante, a estudante do curso de História, Maria Clara, 
afirmou que o caso de Janaína foi um ‘ápice anunciado’. “Não temos voz aqui 
dentro. Mesmo com todo o esforço que fazemos, somos assediadas. Não 
falamos com medo de reprovar. Mas eu sei que as únicas pessoas que podem 
mudar isso somos nós. Não deixem que a morte da Janaína seja esquecida”, 
disse.

A cultura do machismo e do estupro, e o estopim no caso de Janaína, bem 
como a perpetuação dessas práticas dentro da universidade e a falta do 
combate à esses atos criminosos foram também pauta na assembleia.

A assembleia dá continuidade à vigília que teve início às 16h, da última 
segunda-feira (30), e finalizou às 21h. Os alunos retornaram ao local às 7h da 
manhã desta terça-feira (31).

o segundo dia de assembleia em homenagem à Janaina Bezerra, estudantes 
invadem a reitoria em manifestação contra o silêncio da instituição sobre o 
caso.

A ação foi motivada pela busca de um posicionamento do reitor da UFPI, 
Gildásio Guedes, sobre o caso da estudante Janaína Bezerra, 22 anos, 
estuprada e morta em calourada na madrugada do último sábado (28). No 
vídeo, é possível ouvir os estudantes perguntarem “reitor cadê você, eu vim 
aqui só para te ver”.

Vigília continua e alunos denunciam assédios

Estudantes da Universidade Federal do Piauí (UFPI) e representantes do 
Diretório Central dos Estudantes (DCE) ocuparam a reitoria da instituição, na 
manhã desta terça-feira (31).

Representantes de movimentos sociais pela vida das mulheres e do 
movimento negro denunciam casos de assédio dentro da Universidade 
Federal do Piauí (UFPI) e afirmam que nenhum dos casos foram dados o 
devido encaminhamento. A temática foi discutida no segundo dia de 
assembleia feita por dezenas de estudantes, na manhã desta terça-feira (31).

O membro do Centro Acadêmico do curso de Jornalismo, Guilherme 

A invasão aconteceu durante segundo dia de assembleia que deu 
continuidade à vigília que teve início às 16h, da última segunda-feira (30), e 
finalizou às 21h. Os alunos retornaram ao local às 7h da manhã desta terça-
feira (31).

té um momento apenas uma agenda está definida: uma roda de conversas com 
um professor do futuro curso de Psicologia com alunos, funcionários e quem 
mais tiver interesse em participar. O momento deve acontecer nesta quarta-
feira (01), às 16h.

Ela denunciou ainda já ter sido vítima de assédio dentro da sala de aula. “Um 
professor já me assediou e nada aconteceu. Temos medo. Porque quem coloca 
a ‘cara no mundo’ aqui dentro, corre o risco de ser expulsa e perseguida”. Até 
alunos já foram denunciados como assediadores e estão impunes”, afirmou.

Cronenberg, comentou que poucas aulas estão acontecendo no curso, a 
depender dos professores.

“Ainda não há clima para estudar hoje. No Centro Acadêmico os estudantes 
colocaram flores e velas em homenagem a Janaína”, disse.

Segundo Guilherme, houve a ideia de deixar homenagens na porta da sala 
onde Janaína foi assassinada, mas que acabaram não executando.

“Ontem até pensamos em começar lá e vir voltando, mas o local e o clima é 
muito pesados. Achamos melhor ficar aqui mesmo, na reitoria e as 
homenagens no Centro Acadêmico”, comentou Guilherme.

Estão presentes representantes da Associação dos Docentes da Universidade 
Federal do Piauí (Adufpi), do Diretório Central dos Estudantes (DCE), do 
Sindicato dos Trabalhadores da Universidade Federal do Piauí (Sintufpi) e do 
Centro Acadêmico dos cursos de Jornalismo e Matemática, representantes 
movimentos sociais pela vida das mulheres e do movimento negro.

Por: https://g1.globo.com/
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CRISTÃ TORTURADA NA PRISÃO DIZ QUE VIU OUTROS RENUNCIANDO A FÉ PARA 
SEREM LIBERTADOS, NA ERITREIA

Dezenas de cristãos eritreus foram presos em mais uma onda de prisões. A 
Release International relata que 44 cristãos – 39 mulheres e cinco homens – 
foram presos enquanto se reuniam em suas casas.
Eles estão detidos na prisão de Mai Serwa, nos arredores de Asmara, capital da 
Eritreia. Acredita-se que o número total de cristãos nas prisões da Eritreia seja de 
mais de 400.

“A Eritreia é como uma prisão gigante”, disse o Dr. Berhane Asmelash, sócio da 
Release International.

A Eritreia é um dos lugares mais desafiadores para ser cristão depois que igrejas 
foram fechadas pelo governo em 2002.

“O país está cheio de prisões. É como a Coreia do Norte.”

A Eritreia é um dos lugares mais desafiadores para ser cristão depois que o 
governo fechou a maioria das igrejas em 2002.

O país permite o islamismo sunita, ortodoxo eritreu, catolicismo romano e a 
igreja luterana, mas todas as outras religiões são ferozmente perseguidas e 
consideradas “inimigas do estado”.

Cristãos que não pertencem a essas denominações têm sido rotineiramente presos 
por sua fé, alguns sendo mantidos em contêineres no deserto que fervem durante 
o dia e congelam à noite.

Uma mulher cristã que não pode ser identificada por razões de segurança foi 
libertada recentemente após 16 anos de prisão. Durante esse tempo, ela foi 
mantida em um contêiner na prisão de Mai Serwa e torturada.

“Muitos crentes, principalmente adolescentes, entravam e saíam da prisão, 
renunciando à sua fé para serem libertados”, disse ela.

“Estes incluíam pastores. Então os guardas da prisão me pressionaram, dizendo: 
‘Faremos você [renunciar à sua fé] à força. Se você não obedecer, você morrerá.”
A pressão continuou quando ela foi transferida para outra prisão na costa do Mar 
Vermelho e colocada em uma cela subterrânea onde ela e os outros presos, muitos 
deles cristãos, recebiam apenas um copo de água por dia.
Uma noite, ela e outras prisioneiras foram obrigadas a correr descalças em um 
terreno espinhoso e espancadas na tentativa de fazê-las renunciar à sua fé.

Ela se lembra da pressão exercida sobre ela e outras pessoas para desistir de sua 
fé.

Certa vez, a surra foi tão forte que ela se lembra de ter visto sua alma separada de 

Em vez disso, ela disse a seus torturadores: “Deus me deu a vida; dar a Ele minha 
vida é uma coisa pequena.”

seu corpo e ouvido o canto dos anjos.
Deus a sustentou durante a tortura e lhe deu uma bela visão de estar nos braços de 
Jesus.

“Um homem, que se parecia com Jesus, estava segurando uma menina em seus 
braços. A menina estava feliz e se divertindo, mas o homem estava 
profundamente angustiado, porque a estava protegendo do espancamento”, ela 
compartilhou.

Ela disse que foi sua fé que a ajudou a superar isso.

“Recebi graça para suportar a dor e, quando olhei para as pessoas que me batiam, 
percebi que, embora eu estivesse sofrendo agora, isso me levaria à glória”, disse 
ela.

“As varas não caíam sobre mim, mas sobre Jesus, por isso pude suportar a surra. 
Ele sempre esteve comigo no sofrimento, de modo que até nisso somos 
vitoriosos.”

A Eritreia é um dos países de preocupação no relatório anual de Tendências de 
Perseguição da Release International.

“A liberdade de fé é a pedra angular de todas as liberdades humanas. A Release 
International continua a apelar à Eritreia para libertar todos os prisioneiros 
cristãos e permitir plena liberdade de fé mais uma vez no seu país.”

Por: https://folhagospel.com/

“Suas orações me salvaram. Esta vitória é uma vitória para todos nós”, disse ela.

“Meus torturadores estavam rindo, mas eu sabia que o fim deles seria a perda, 
então comecei a amá-los. Naquele momento, um versículo da escritura veio ao 
meu coração e eu orei: ‘Perdoe-os, porque eles não sabem o que estão fazendo. .’ 
Eu terminei aquela noite com vitória.”

Ela também credita o poder sustentador da oração pelos crentes em todo o mundo.

“A graça de Deus tornou tudo possível. Sinto-me tão abençoado por participar do 
sofrimento de Cristo. Mesmo agora, não tenho nenhum ódio contra aqueles que 
me colocaram na prisão e tentaram tornar minha vida miserável. Eu os amo.”

O CEO da Release International, Paul Robinson, está pedindo aos cristãos que 
fiquem com seus irmãos e irmãs na Eritreia “enquanto continuam a passar por 
esta noite escura da alma”.

“Eles precisam de nossas orações”, disse ele.
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

“O Pix vai virar instrumento de crédito também, o que vai baratear muito o 
crédito no Brasil. Isso está na agenda do BC e vai ser lançado quem sabe no meio 
do ano”, afirmou Haddad durante evento na Fiesp, em São Paulo.

O ministro da Economia, Fernando Haddad (PT), afirmou ontem (30) que o Pix 
Crédito será lançado ainda em 2023. O comandante da pasta argumentou que a 
novidade dará mais opções aos consumidores.

O ministro contou que se reuniu por uma hora e meia com Roberto Campos Neto, 
presidente do Banco Central (BC), e que ficou acertado entre eles a aceleração no 
andamento de pautas que ficaram travadas durante o governo Jair Bolsonaro 
(PL).

Haddad ainda disse que em 15 dias irá formalizar medidas econômicas para 

PIX COMO CRÉDITO DEVE SER LANÇADO ATÉ O MEIO DO ANO, DIZ MINISTRO
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O Pix é o sistema de pagamento mais utilizado no país, ultrapassando com folga 
soluções como TED, DOC e até cartão de débito. Além do Pix como crédito, a 
plataforma ainda deve ganhar no futuro novidades como transações 
internacionais e pagamentos recorrentes (como débito em conta).

“Vamos abraçar a agenda de crédito. Houve avanços que precisam ser 
mencionados no sentido de aumentar a concorrência bancária, isso tem surtido 
efeito”, defendeu.

Por: https://www.tecmundo.com.br/

enviar ao Congresso. Ele defendeu que é preciso melhorar o ambiente de 
negócios no Brasil e citou especificamente ações que ajudem os milhões de 
negativados a “limparem” o nome.


